

Adventslicht
Wie die Aktion einer syrischen Flüchtlingsfamilie hilft.



Hilfe nach Krieg und Flucht

Der Konflikt in Syrien hat eine Familie aus ihrer Heimat vertrieben – Aktion Adventslicht unterstützt sie



Adventslicht

Dörte Moritzen

In Syrien ist Krieg, und mein Vater wollte nicht kämpfen“, sagt Marwan Kinjo. Der Achtjährige ist gemeinsam mit seiner Mutter Mayada Alahkras und Manuela Stuhr von der Aktionsgemeinschaft zur Förderung Behinderter und Benachteiligter im Rahmen der Aktion Adventslicht zum Einkaufen in der Innenstadt von Neumünster unterwegs. Dort darf er gemeinsam mit seiner Mutter Winterkleidung für sich und seine beiden Brüder Ayan (15) und Arjan (10) aussuchen. Die für die fünfköpfige Familie wichtige Hilfe wird komplett aus Spenden finanziert.

Der kleine Marwan hat dabei eine wichtige Rolle übernommen: Der Grundschüler übersetzt beim Einkauf und erzählt der ehrenamtlichen Mitarbeiterin der Aktion Adventslicht gleichzeitig einiges über seine Familie: „Mein Vater ist 2015 aus Syrien geflohen, meine Mutter und meine Brüder kamen zwei Jahre später hinterher“, berichtet der Junge. Sein zehnjähriger Bruder ist das Sorgenkind der Familie, denn er kam mit dem Down-



Freude über warme Kleidung: Manuela Stuhr von der Aktionsgemeinschaft zur Förderung Behinderter und Benachteiligter ging mit Familie Kinjo aus Syrien zum Einkaufen. Marwan (8) freute sich sehr über einen neuen Pullover. Foto: Dörte Moritzen

Syndrom zur Welt und benötigt deshalb viel Unterstützung.

Der Job des Vaters reicht nicht aus

Zwar hat Vater Issam Kinjo in Neumünster schnell einen Job als Fahrer bei DHL gefunden. Doch das Geld des Alleinverdieners reicht nicht für die fünfköpfige Familie,

die in der Innenstadt lebt. Deshalb war die Freude groß, als das Angebot für den gespendeten Einkaufsbummel von der Aktionsgemeinschaft kam. Denn vor allem neue Winterkleidung für drei rasch wachsende Kinder ist vonnöten. Gemeinsam suchte Marwan also mit seiner Mutter Pullover, Jacken, Handschuhe und Strümpfe für sich und seine Brüder

aus. Vor allem ein cooles Sweatshirt und eine Skaterhose hatten es dem Achtjährigen angetan.

Zum Konzept der ehrenamtlichen Organisatoren der Aktionsgemeinschaft gehört es, dass die Familie ausschließlich durch Sachspenden unterstützt werden. Um das gewährleisten zu können, werden die Beschenken beim Einkauf immer von

einem Ehrenamtler begleitet. Es gibt weder Bargeld noch Gutscheine. Jeder Euro, der gespendet wird, geht an die bedürftigen Familien.

➔ Wer die Aktion Adventslicht unterstützen möchte, kann das über das Spendenkonto bei der Sparkasse Südholstein machen. Die IBAN lautet: DE 23 2305 1030 0000 2828 20.